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Adam, ein katholischer Priester, der erst im Alter von 21 Jahren seine 
Berufung als Diener Gottes entdeckt hat, lebt in einem Dorf in der pol-
nischen Provinz und hat dort vor allem mit schwer erziehbaren, prü-
gelnden und pöbelnden Heranwachsenden zu tun. Die eindeutigen 
Avancen von Ewa, einer blonden jungen Frau, lehnt er mit den Wor-
ten ab, er sei schon vergeben. Doch es ist nicht nur dem Zölibat ge-
schuldet, dass er ihre Leidenschaft nicht erwidert. Adam weiß, dass er 
Männer liebt und die Hinwendung zum Priesterberuf auch eine Flucht 
vor der eigenen Sexualität gewesen ist. Als er Łukasz begegnet, dem 
merkwürdigen, schweigsamen Sohn einer einfachen Landfamilie, fällt 
ihm die selbst gewählte Enthaltsamkeit immer schwerer.
Mit ihrem bildgewaltigen, mit Symbolen aus der Passionsgeschichte 
aufgeladenen Film wagt sich Małgośka Szumowska an das weitgehend 
tabuisierte Thema der Homosexualität unter Priestern. Dabei erlebt 
die Hauptfigur, mit ihrer „verbotenen“ Lust konfrontiert, Momente des 
Glücks, aber auch der tiefsten Verzweiflung. Ein Film über die Verwir-
rung der Gefühle, Verdrängung und Einsamkeit – und die Möglichkeit, 
vielleicht doch zu sich selbst zu finden.

Mateusz Kościukiewicz, Sebastian Kuczynski�

Adam is a Catholic priest who discovered his calling as a servant of God 
at the relatively late age of 21. He now lives in a village in rural Poland 
where he works with teenagers with behavioural problems who fight 
and yell abuse. He declines the advances of a young blonde named 
Ewa, saying he is already spoken for. However, celibacy is not the only 
reason for his rejection. Adam knows that he desires men and that his 
embrace of the priesthood has been a flight from his own sexuality. 
When he meets Łukasz, the strange and taciturn son of a simple ru-
ral family, Adam’s self-imposed abstinence becomes a heavy burden. 
Małgośka Szumowska’s visually powerful film, charged with striking 
imagery from Christ’s Passion, dares to broach the still taboo topic of 
homosexuality in the priesthood. Confronted with his ‘forbidden’ de-
sires, her protagonist experiences both moments of bliss and utter de-
spair. A film about confused emotions, repression and loneliness – and 
the possibility of perhaps finding oneself after all.

Małgośka Szumowska
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BIOGRAFIE
Geboren 1973 in Krakau, Polen. Die 
Absolventin der Filmhochschule Łódź drehte 
zunächst Kurzfilme und Dokumentationen. 
2000 präsentierte sie mit SZCZESLIWY 
CZLOWIEK ihren Debütfilm. Für 33 SCENY Z 
ZYCIA erhielt sie 2008 in Locarno den Pardo 
d’argento. Schon ihre Filme ONO (2004) und 
ELLES (2011) liefen im Berlinale-Panorama.

BIOGRAPHY
Born in Kraków in Poland in 1973, she 
graduated from the Polish National Film 
School in Łódź and went on to direct short 
films and documentaries before making her 
feature film debut in 2000 with SZCZĘŚLIWY 
CZŁOWIEK. She won the Silver Leopard at 
Locarno Film Festival in 2008 with 33 SCENY Z 
ŻYCIA. Her films ONO (2004) and ELLES (2011) 
both screened in the Berlinale Panorama.
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